

Start here.

keadilan dalam Pendidikan dan Pekerjaan

Di sebuah tajuk rencana surat kabar Nusantara dikatakan bahwa perekonomian Indonesia bertumbuh dan meningkat sehingga memungkinkan penyalurandana pemerintah untuk meningkatkan mutu pendidikan.

Beberapa pencapaian nyata sudah dapat terlihat dan hal itu memang baik dan patut untuk dipertahankan dan ditingkatkan. ~~pernah~~ Akan tetapi, tetap saja timbul berbagai permasalahan mengenai pendidikan dan pekerjaan.

Memang benar pendidikan yang meningkat sangatlah baik bagi masyarakat dan negara Indonesia sendiri. Selain memajukan kualitas rakyatnya, meningkatnya ~~pendidikan~~ pendidikan juga dapat meningkatkan penyediaan tenaga kerja karena semakin banyak orang yang dapat bersekolah. Diterapkannya kurikulum baru, adanya lebih banyak pilihan jurusan dan tersedianya beasiswa bagi yang kurang mampu tentu saja dapat membangun kualitas negara ini dengan membuat generasi muda lebih siap untuk aktif membangun masa depan Indonesia. Jika mereka semua siap untuk membangun, pastilah negara ini akan menjadi negara yang sangat maju di masa mendatang.

Akan tetapi apakah gunanya semua itu bila negara kita ini tidak memiliki keadilan? Apa gunanya memberikan pendidikan kepada rakyat kecil bila pada akhirnya mereka tidak juga dipakai untuk pekerjaan yang lebih baik? Walaupun mempunyai taraf pendidikan dan kemampuan yang sama, generasi muda dari kota

lebih mudah memperoleh pekerjaan dibanding pemuda dari pedesaan. Dimana keadilan? Seharusnya ~~mer~~ lapangan pekerjaan tidak melihat darimana mereka datang, tetapi apa yang mereka punya di tangan dan apa yang dapat mereka bawa untuk membantu memajukan negara. Generasi muda yang berkualitas tinggi dan mempunyai kemampuan untuk aktif membangun negara Indonesia tidak boleh di sta-stakan begitu saja.

Pertumbuhan ekonomi dan peningkatan kualitas pendidikan di Indonesia harusnya disertai juga dengan ~~peni~~ meningkatnya keadilan bagi rakyat kecil atau pemuda dari pedesaan. Mereka harusnya dapat memperoleh hak yang sama dengan pemuda perkotaan.

Apa yang mereka punya dan kualitas yang mereka miliki tentu tidak kalah dibanding mereka yang berasal dari kota. Oleh sebab itu, mereka harus dipertakukan secara adil agar negara ~~nya~~ Indonesia ini tidak menya-nyatakan sumber daya manusia yang berkualitas, melainkan membuat mereka berperan dalam keberhasilan negara ini sendiri.

Additional writing space on back page.